

The image features large, bold, black-outlined characters with a halftone dot pattern. On the left is the character '赤' (red), and on the right is '星' (star). Five-pointed stars of varying sizes are scattered around the characters: one small star below '赤', two medium stars above '星', and two larger stars, one above and one to the right of '星'. The background is a dark grey with a subtle halftone dot texture.

THE SEKISEI (RED STAR/ROTE STERN)

編集 共産主義者同盟 (DER BUND DER KOMMUNISTEN)

発行所 蜂起社 東京都江東区大島3-9-25 / TEL 03-5626-8262

発行人 南 安明 〈振替〉00120-2-1512 蜂起社・南安明

月刊

2月 2006年 (通卷394号) No.52

本号300円

年間購読料 1部3000円（送料別）
（送料） 密封1000円 開封800円

- ①-③ 排除に怒りの抵抗！
 - ② パレスチナに自由を！連帯を！
 - ③ 新しい国際主義の旗掲げて
 - ④ 強制排除阻止大阪現地闘争／山谷／香港WTO弾圧／三里塚

お知らせ 次号は3月中旬発行です。

紙面案内

排除に怒りの抵抗!

「持たざる者」は連帯し世界を変える！



1・30大阪うつぼ公園で強制排除に
人間の鎖で徹底抗戦する野宿者たち

1・15山谷日雇全協 総決起集会のデモ

野宿者の生存権を奪う強制排除は犯罪的行為だ

1月30日、大阪市は朝（うつぼ）公園と天阪城公園で生活していた約20人の野宿者を、行政代執行という強権発動によって700名近い市職員・民間警備員および多数の警察官を動員し強制的に排除した。これは紛もなく野宿者の生存権を奪う犯罪的行為であり、断じて許すことはできない。大阪市は毎年200人以上の野宿者が路上死を強いるといわれている現実を放置してきた行政としての責任（怠慢だ）をまったく省みず、抜本的な失業対策や生活保護の適用を求める野宿者の切実な声を一顧だにしないばかりか、人間としての尊厳を踏みにじり生存

大阪市は、うつぼ公園の5月の「世界バラ会議」にあわせて、大阪城公園での3月から「都市緑化フェア」開催のための「公園整備の妨げ」になるとして、1月18日から行政代執行法による野宿者の強制排除に向けた手続きを始め、24日には最後通告にあたる「代執行命令書」を交付した。これに対して野宿者と支援者は、執行停止を求める署名を関西新聞長に提出し、2度にわたって排除の差し止めを大阪地裁に申し立てたが、いずれも却下された。大阪弁護士会も市長に代替施設の確保や十分な話し合いを要請していたのである。

表た北区園田公園を住むした山内勇志さんら野宿者の住民登録を認める判断の本拠であれば、有権限の有無とは関係なく（生活の本拠であれば、住民登録すべきだ）を出たが、大阪市はこの判断無視、判決後にうつぼ、阪城両公園を住所として出した野宿者9人の転居も受理せず、3日後の130日、野宿者の強制排除踏み切ったのだ。

大阪市の理不尽な追いしや脅迫に屈せず抗議の態を示すために最後までつた20人の野宿者を守りと、山谷をはじめ日雇全員や全国から結集した百名を超える労働者は、前夜かうつぼ公園の団結テント拠点にスクランブルを組み人の鎖を作つて徹底抗戦した。小雨が降る中、早朝時から団結アントを包囲

占ぐくじをに月届提報の著しい不公正、不平等を十分に踏まえないよう、したがって社会的排除をなくし生存権を保障することが社会的公正を実現していくための前提であるというボリシーを欠いた偽善的な「自立支援」など、どうして受け入れられるだろうか。当事者の自己決定権を奪い野宿している公園から追い出し収容施設での「自立」を強制する用意周到な犯罪的「救済」策が、野宿者へのまた別の衝撃的な犯罪行為（殺人や襲撃）を培養しているという現実と責任から逃げることは許されないのだ。

1・30
大阪
**野宿者強制排除
を許すな！**

米大統領ブッシュの「戦時指導者」の威光に陰りが目立ってきた。1月31日の一般教書演説では歎弁を振るってみせたが、「民主化」の具体的な成功例を示そうと腐心したものの、説得力に欠け大風呂敷を広げただけだった。「世界の民主化」を高く訴える強気のレトリックとは裏腹に、イラクをはじめ東中の民主化の行方は暗雲がただよい、ブッシュ戦略の破綻は拡大するばかりだ。

イラク戦争を支持してきた民主党のジョン・マーサ

下院議員が、米軍の早期撤兵を訴えた記者会見（昨年11月17日）で涙ながらに「イラクでの米軍の任務は終わった。我々の存在が暴力を呼び起こしている」と率直に語った姿は、米社会に大きな波紋をおこし、えん戦意識の広がりを象徴するものだった。

米国防総省が2月3日発表した「国防計画見直し」においても「テロとの戦い」が「長い戦争」になると繰り返し強調し、かえって対テロ戦争の出で「が見えない現状を認めることになってしまった。

パレスチナ評議会選挙でのイスラム勢力・ハマスの

イラクやエジプトなど中東各国で民主的な選挙が行われるほどイスラム勢力が台頭し反対的な民意が示される皮肉な結果になつてゐる。そもそも、この間の中東各国での選挙は、米が「中東民主化」のシナリオに沿つて強く求めたものだつた。自由で公正な選挙が行われるならば親米派が伸びるというモデルケースになると、どう思惑があつたからだが、結果は米が最も恐れたイスラム勢力の台頭を招くというまったくの読み違え」だったことを示し、「中東民主化構想の破綻を露呈してしまつた。

野宿生活を余儀なくされた者（ホームレス）を公園などから――それがたとえ「不法占拠」であつたとしても……強権によつて排除することは、国際人権法に照らすと生存権を侵害する違法な行為であると考えられてゐる。

大阪市は「世界バラ会議」開催のために公園を整備するのでホームレスを排除する必要があるといふ。「バラ（ローズ）」は人間の尊厳のシンボルにも擬せられてきた。ホームレスを排除した場所で「バラ会議」を催すという何と

1・30
大阪

野宿者強制排除に怒りの抵抗!



1・30大阪鞆(うつぼ)公園。強制排除に抗して、公園の野宿者と全国の仲間が共にスクラムを組む。



1・15山谷・玉姫公園。全国から230人が結集して総決起集会。

間や被災地の支援に、また意見交換など、
の狙い打ち的な撤去、周囲
をバリケードで囲うなど、
卑劣にして姑息な分断策が
明らかになったことだ。ま
さに排除のための排除を画
する市当局への追及の闘い
の手を緩めてはならない。

全国結集の力と團結を打
ち固め、「野宿していても労
働者た！」という尊厳を守
り抜き、怒りを倍加させて
反撃戦に打って出る時だ。
鞆公園と大阪城公園で叩き
だされた仲間は、各地の公
園で引き続き排除攻防の中
で、団結の要として奮闘し
ている。同時に、当日の闘
争の前段、末明の鞆公園出
入口閉鎖をめぐる攻防で翌
日不当逮捕された仲間を一
日も早く奪還しよう。

そして今回の闘いは、「持
たざる者」の国境を越えた
連帯を前進させる上でも大

2・26反WTO弾圧報告
集会(大阪)から、3・12
東京集会(山谷)へ、各部
の取り組みを結び、公園一
路上一寄せ場を貫いて前進
させていく。反排除・「
グローバリズムを鮮明に
「持たざる者」の国際連帯

香港反WTO闘争弾圧

1・15山谷集会に全国から230人 警察の不当弾圧・逮捕弾劾！

1月15日、佐藤さん虐殺
21ヵ月弾劾／山岡さん虐殺
20ヵ月弾劾／日雇全協反糞
業結決起集会が、山谷・玉
姫公園で行われ、全国で越
年・越冬闘争を闘い抜いた
日雇・野宿労働者、支援者
2300人が結集した。

シが代読される。併せて、
映画『土方（ノカタ）』の
上映運動の提起もなされ
た。続いて、香港WTO反
対闘争で不当逮捕され、帰
国したばかりの金ヶ崎ペト
ロールのNさんの熱氣あふ
れる連帯アピールが読み上
で臨み、不当にも一人を暴
仲間から現地闘争の結集が
呼びかけられた。日雇全協
各支部から金ヶ崎、名古
屋、寿・山谷の決意が述べ
られ山谷アモに移る。

デモに対して機動隊はこ
れまでにない暴力的な規制

山谷越年・越冬闘争

1・8三里塚新年デモ 2006年闘争宣言

1・8三里塚新年デモ 2006年闘争宣言

香港反WTO闘争運動

2006年間
1・8三里塚

WTOに反対する香港行動への大弾圧（1149人を逮捕・拘束、日本人を含む14人を起訴）への抗議・救援運動は、香港、韓国、日本をはじめ各国で展開された。起訴されたメンバーのハントには香港市民が支援寄せ、アジア圏二箇の中大使館への同時行動も取り組まれ、一方で韓国の映画俳優たちの声明も出されるなど、文字通り国境を越えた連帯行動が拡がっていた。

こうした中で1月11日には、11人の起訴が取り下げられ韓国の3人が起訴され

たが保釈によって、全員の帰國が勝ち取られた。この間、東京・大阪では中国大使館・領事館への抗議・申入れ行動が、反WTO救援会の呼びかけで「持たざる者」の国連連帯行動をともに担った仲間を中心に戦い抜かれた。東京では12月29日、越年闘争中の山谷の仲間も加わり40人が中国大使館へ向かった。ところが、大使館の手前で機動隊が不正にも通行妨害、抗議するメンバーを暴力的に排除し一時に数名が現場で拘束された。正當な申し入れ行動に対する弾圧を彈劾

1月9日には、一斉行動第2弾として東京ではまず六本木情報宣、その後、文京区民センターで緊急集会が開催された。集会では、香港の闘いの映像を報告、Nさんのアピールも紹介された。反WTO闘争弾圧に国际連帯運動で跳ね返した地元のアピールも紹介された。反WTO闘争弾圧に国际連帯運動で跳ね返した地元のアピールも紹介された。反WTO闘争弾圧に

の看板が立てられ、成田空港からの派兵を許さない意気込みを示す。デモ隊は東峰神社と、暫定滑走路北延の森にも向かい、闘いの意志を打ち固めた。前段の集会では、山谷のアピールで越年・越冬闘争への野菜支援のお札と香港WTOの闘い、1・15山谷集会を訴え

た。市東さんの敷地には新たに自衛隊イラク派兵阻止の看板が立てられ、成田空港からも派兵を許さない意気込みを示す。デモ隊は東峰神社と、暫定滑走路北延の森にも向かい、闘いの意志を打ち固めた。前段の集会では、山谷のアピールで越年・越冬闘争への野菜支援のお札と香港WTOの闘い、1・15山谷集会を訴え

た。峰に反対同盟と支援が結集中、暫定滑走路間近の東海岸内でのデモを貫徹した。市東さんの敷地には新たに自衛隊イラク派兵阻止の看板が立てられ、成田空港からも派兵を許さない意気込みを示す。デモ隊は東峰神社と、暫定滑走路北延の森にも向かい、闘いの意志を打ち固めた。前段の集会では、山谷のアピールで越年・越冬闘争への野菜支援のお札と香港WTOの闘い、1・15山谷集会を訴え

た。峰に反対同盟と支援が結集中、暫定滑走路間近の東海岸内でのデモを貫徹した。市東さんの敷地には新たに自衛隊イラク派兵阻止の看板が立てられ、成田空港からも派兵を許さない意気込みを示す。デモ隊は東峰神社と、暫定滑走路北延の森にも向かい、闘いの意志を打ち固めた。前段の集会では、山谷のアピールで越年・越冬闘争への野菜支援のお札と香港WTOの闘い、1・15山谷集会を訴え

1・15山谷集会に全国から230人警察の不当弾圧・逮捕弾劾！

1月15日、佐藤さん虐殺

21

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

20

<div data-bbox="395 4388 3